

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pengaruh penetapan harga terhadap keputusan pembelian melalui penyebaran kuesioner kepada konsumen Toko Aza Serba 35.000,- maka didapat kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil pengujian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh antara penetapan harga pada Toko Aza Serba 35.000,- terhadap keputusan pembelian. Dengan nilai t hitung (7,154) > t tabel (1.668) atau tingkat signifikansi uji t $0,000 < 0,05$, jadi hipotesis nol ditolak, yang berarti variabel penetapan harga berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian.
2. Besar pengaruh variabel penetapan harga pada toko aza serba 35.000,- terhadap keputusan pembelian dapat dilihat dari hasil uji koefisien determinasi bahwa koefisien korelasi (R) sebesar 0,661 artinya terdapat hubungan yang kuat antara variabel independen terhadap variabel dependen karena nilai R mendekati angka 1 . nilai R^2 sebesar 0,437 atau 43.7 % penetapan harga dipengaruhi keputusan pembelian sedangkan sisanya sebesar 56,3% dipengaruhi oleh variabel lain.

B. Saran

1. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan dan ilmu pengetahuan serta dapat dijadikan referensi penelitian selanjutnya dimasa yang akan datang dan bisa dijadikan penelitian lanjutan dengan variabel lain.
2. Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat dan memberikan kontribusi pada Toko Aza Serba 35.000,- untuk mengembangkan pengetahuan dan keilmuan dalam segi pemasaran, khususnya dalam penetapan harga.
3. Peneliti berharap hasil dari penelitian ini bisa berguna sebagai informasi untuk pihak Toko Aza Serba 35.000,- dimana penelitian ini bisa dijadikan bahan masukan dan pertimbangan dalam mencapai tujuannya.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah atas bimbingan dan petunjuk-Mu penelitian ini dapat terselesaikan. Penulis menyadari bahwa apa yang telah dipaparkan dalam karya ilmiah ini masih banyak kekurangan dan kelemahan bagi segi penulisan bahasa maupun isi yang terkandung.

Oleh karena itu saran dan kritik yang bersifat membangun sangat diharapkan penulis demi kesempurnaan penulis berikutnya. Semoga penelitian ini bisa bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca. Aamiin